

Harán escala en Ciudad Obregón 200 motociclistas

Escrito por comunicado

Martes 13 de Marzo de 2018 20:34

Proviene principalmente de California y Nevada y van a Mazatlán, Sinaloa

Hermosillo, Sonora, marzo 13 de 2018.- Los días 1 y 2 de abril miembros del club de motociclistas Aztec Riders permanecerán en Ciudad Obregón como parte del trayecto del Rally Internacional 2018, lo que servirá para promover los destinos de la entidad, informó el encargado de despacho de COFETUR, Héctor Platt Mazón.

Explicó que los motociclistas cruzarán la entidad desde el norte y su destino final es Mazatlán, Sinaloa, y que tendrán actividades de esparcimiento en Ciudad Obregón, donde se celebrarán eventos artísticos y culturales.

“Tenemos que aprovechar la oportunidad de dar a conocer nuestro estado, como siempre nos lo ha instruido la Gobernadora Pavlovich de aprovechar cualquier tipo de evento o situación para capitalizarlo dándolo a conocer de mejor manera”, comentó.

La Presidenta de la OCV, Oficina de Convenciones y Visitantes, de Ciudad Obregón, María Luz Castillo Valenzuela, agradeció el apoyo del Gobierno del Estado, ya que se tendrán visitantes de California y Nevada, quienes podrán conocer los atractivos de la región.

“Agradeciendo a la Gobernadora Pavlovich que está preocupada por este tipo de eventos, en conformar a Sonora en un estado en donde se pueden recibir visitantes, como estos muchachos motociclistas vía carretera”, expresó.

El organizador de Aztec Riders en Ciudad Obregón, Iván Castelo, dio a conocer que el viaje iniciará el 31 de marzo en Los Ángeles, California e ingresarán a Sonora por Nogales, y los días 1 y 2 de abril se realizarán eventos en las inmediaciones de la Laguna del Náinari, con venta de alimentos, presentaciones musicales y encuentro con los fanáticos de las motocicletas.

“Los recibiremos con una fiesta, es completamente familiar, tiene un sentido altruista también,

Harán escala en Ciudad Obregón 200 motociclistas

Escrito por comunicado

Martes 13 de Marzo de 2018 20:34

nosotros apoyamos a un centro educativo artístico Down, son niños con síndrome de Down, todo el alimento que se vende es en apoyo a ellos”, dijo.

Al respecto el Director de Turismo y Cultura de Ciudad Obregón, Sergio Inzunza, destacó la colaboración entre autoridades estatales y municipales para ofrecer todos los atractivos a los visitantes a la ciudad.

“Estamos trabajando en transversalidad, porque eso es lo que nos da más fuerza, nos sentimos muy acogidos y muchísimas gracias al Gobierno del Estado, considerar a Ciudad Obregón como una parada donde nuestros visitantes puedan disfrutar de la ciudad de lo que la ciudad tiene que ofrecer”, resaltó.